

Fischer Sports fährt Jeep

Jeep und Fischer Sports werden Partner. Die Mitarbeiter aus dem Alpine Department des Ski-Spezialisten, die besonders oft auf den Straßen unterwegs sind, bekommen sieben Fahrzeuge der Modellreihen Grand Cherokee und Wrangler zur Verfügung gestellt. Die Fahrzeuge sind vor allem für diverse Veranstaltungen wie Händlerevents, Skitests und im alpinen Skirennsport vorgesehen.

Jeep kann durch die Zusammenarbeit auf seine Allradkompetenz aufmerksam machen und verspricht sich von der Präsenz bei diversen Rennsport-Veranstaltungen und gemeinsamen Aktivitäten mit Fischer Sports eine Steigerung des Bekanntheitsgrades.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Jeep und Fischer Sports werden Partner (von links): Fischer-Geschäftsführer Franz Föttinger, Ulrich Hörnke, Managing Director Fiat Group Automobiles Austria, und Fischer-Rennlaufdirektor Siegi Vogreiter.



Jeep und Fischer Sports werden Partner (von links): Fischer-Geschäftsführer Franz Föttinger, Ulrich Hörnke, Managing Director Fiat Group Automobiles Austria, und Fischer-Rennlaufdirektor Siegi Vogreiter.